



## **A vos agendas : la première présentation en ligne de l'Audi activesphere concept**

- **Un concept car qui offre un maximum de flexibilité pour un mode de vie dynamique**
- **Présentation digitale au « Célébration du progrès » le 26 janvier 2023**

**Ingolstadt, le 23 janvier 2021 – Audi présente son prochain et dernier modèle de la famille des concept car « Sphere » : l'Audi activesphere concept. De ce fait, la marque aux quatre anneaux illustre sa vision pour le luxe progressif de la mobilité du futur, ainsi qu'un avant-goût du design Audi de demain. L'Audi activesphere concept offrira un maximum de flexibilité pour un mode de vie dynamique – en conduite active et en conduite autonome. La première mondiale du crossover coupé électrique se tiendra le 26 janvier 2023 sous la forme d'un événement digital.**

Le compagnon idéal pour des aventures ambitieuses en extérieur, l'Audi activesphere concept offre un nouvel élan de liberté aux conducteurs. Prenez part à un large choix d'activités telles que les sports aquatiques, le ski, le golf ou encore la conduite en montagne difficile - le tout dans une voiture qui peut vous mener n'importe où.

L'Audi activesphere concept sera présenté de manière virtuelle au « Célébration du Progrès » le 26 janvier 2023, qui débutera à 19h CET. Lors de cet événement, le Directeur de la Marque Audi Henrik Wenders, ainsi que le Directeur du Design Audi Marc Lichte, expliqueront comment les modèles de demain Audi deviennent des compagnons personnels. Pendant que le Directeur du Studio de Design Audi, Gaël Buzyn, offrira quelques détails sur le design du dernier membre de la famille « sphere », le directeur de l'UI/UX Design discutera de la personnalisation et de la digitalisation du système pour l'optimisation d'une conduite active et dynamique.

### **L'Audi activesphere concept marque l'aboutissement du quatuor de concepts « sphere »**

Le concept Audi activesphere est le quatrième modèle d'une famille de concepts car qu'Audi a créé en août 2021. Ces quatre modèles partagent un système de conduite électrique ainsi qu'un système de conduite autonome. Cette technique résulte en nouveaux designs, plus particulièrement à l'intérieur de la voiture, offrant de nouvelles possibilités pour les occupants : utiliser un temps précieux pour être plus productif, ou bien tout simplement prendre du temps pour soi et profiter de la route ! C'est ainsi que l'Audi activesphere illustre la vision d'Audi pour une mobilité premium du futur.

#### **Note aux journalistes :**

La première mondiale sera diffusée pour les membres presse sur [Audi MediaTV](#). Vous pourrez également y trouver des informations complémentaires , ainsi que sur [Audi MediaFrance](#) après la diffusion de la première mondiale.

– Fin –



## **Communication Presse et Relations Publiques**

Grégory GOUILLARDON  
Téléphone : 03.23.73.51.94  
E-Mail : gregory.gouillardon@audi.fr  
media.audifrance.fr



---

Le groupe Audi, avec ses marques Audi, Ducati et Lamborghini, est l'un des constructeurs automobiles et motos les plus performants du segment haut de gamme. L'entreprise est présente dans plus de 100 marchés à travers le monde et produit des véhicules sur 21 sites implantés dans 13 pays. Les filiales à 100 % subsidiaires d'AUDI AG comprennent Audi Sport GmbH (Neckarsulm, Allemagne), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese, Italie) et Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologne, Italie).

En 2021, le Groupe Audi a livré à ses clients environ 1 681 000 automobiles Audi, 8 405 voitures de sport Lamborghini et 59 447 motos Ducati. Au cours de l'exercice 2021, AUDI AG a réalisé un chiffre d'affaires total de 53,1 milliards d'euros et un résultat opérationnel avant éléments exceptionnels de 5,5 milliards d'euros. À l'heure actuelle, environ 89 000 personnes travaillent pour l'entreprise dans le monde, dont plus de 58 000 en Allemagne. Audi se concentre sur les produits et technologies durables pour l'avenir de la mobilité.

---